
PRESSEINFO

Der 32. TEDDY AWARD dankt seinen Partnern und Unterstützern

(for english version see below)

Berlin, 02.03.2018

Zum 32. Mal wurde am vergangenen Freitag (23.02.2018) im Haus der Berliner Festspiele im Rahmen der 68. Internationalen Filmfestspiele Berlin (15.02.-25.02.2018) der TEDDY AWARD verliehen. Der TEDDY AWARD ist der bedeutendste queere Filmpreis der Welt und zeichnet seit 32 Jahren Filme und Filmschaffende aus, die mit queeren Themen und filmischen Engagement einen Beitrag für mehr Toleranz, Gleichstellung, Akzeptanz und Vielfalt in der Gesellschaft leisten.

Viele Prominente aus Film, Politik und Show wohnten der festlichen Zeremonie im Haus der Berliner Festspiele bei. Mit dabei waren u. a. der ehemalige regierende Bürgermeister von Berlin Klaus Wowereit, der französische Schauspieler und César Preisträger Corentin Fila, die "Moonlight" Produzentin Adele Romanski, Staatsminister Michael Roth, Tatort Star Zazie de Paris, Justizsenator Dirk Behrendt sowie Sängerin Marianne Rosenberg.

Ausgezeichnet wurden Filme in den Kategorien bester Spielfilm, bester Dokumentarfilm und bester Kurzfilm. Zusätzlich wurde der Spezialpreis der Jury, der L'Oréal TEDDY Newcomer Award und der TEDDY Leser*innenpreis vergeben.

An dieser Stelle möchten wir uns ganz herzlich bei unseren diesjährigen Partnern und Sponsoren des TEDDY AWARDS bedanken, ohne deren Engagement diese Veranstaltung nicht möglich gewesen wäre. Unser besonderer Dank gilt unseren **Premium-Partnern Destination Canada, L'ORÉAL PARIS** und **L'ORÉAL MEN EXPERT**. Destination Canada präsentierte die täglichen TEDDY TV Interviews mit den Filmemacher*innen, deren Filme für die TEDDY AWARDS nominiert waren, sowie den TEDDY AWARD Talk „Diversity & Gender Equality“ mit spannenden Gästen in der Botschaft von Kanada in Berlin. An L'ORÉAL geht unser Dank für die TEDDY Diversity Talks im BRLO Brwhouse und in der Botschaft von Kanada. Ganz besonders bedanken wir uns für die Stiftung des mit 5000 Euro dotierten L'ORÉAL TEDDY Newcomer Awards, dem ersten Nachwuchspreis in der 32jährigen Geschichte des TEDDY AWARDS. Von L'ORÉAL erreichte uns dazu folgendes Grußwort: "L'ORÉAL ist besonders stolz, den Newcomer Award erstmalig zu vergeben, der im Zeichen von Toleranz und Vielfalt in der Gesellschaft steht. Werte die für uns schon immer fest in unserer Marke verankert sind."

Weitere Unterstützer des 32. TEDDY AWARDS:

Harald Christ, Sofitel, Myer's Hotel, 3pc, medienboard BerlinBrandenburg, BASE BERLIN, Perrier, BRLO Brwhouse, Jägermeister, Thomas Henry, afri, Belvedere Vodka, Takamaka Rum, Rabenhorst, Gordons Premium Pink Distilled Gin, acáo, Acqua Panna, Südliche Weinstrasse, radioeins rbb, ALEX, TSE, Mannschaft Magazin.



Wir gratulieren nochmal allen Preisträger*innen und freuen uns auf nächstes Jahr zum 33. TEDDY Award!

Pressekontakt:

Christiane Beeck & Rolf Grabner

Grabner | Beeck | Kommunikation

Tel.: +49 (0)30-30 30 630

E-Mail: presse@teddyaward.org

PRESS INFORMATION

The 32nd TEDDY AWARD thanks its partners and supporters

Berlin, March 2, 2018

The TEDDY AWARD was presented for the 32nd time last Friday (23.02.2018) at the Haus der Berliner Festspiele as part of the 68th Berlin International Film Festival (15.02.-25.02.2018). The TEDDY AWARD is the most important queer film award in the world and for 32 years has been honoring films and filmmakers who contribute to more tolerance, equality, acceptance and diversity in society with queer themes and cinematic engagement.

Many celebrities from film, politics and show attended the festive ceremony at the Haus der Berliner Festspiele. Among them were the former governing mayor of Berlin Klaus Wowereit, French actor and César award winner Corentin Fila, "Moonlight" producer Adele Romanski, Minister of State Michael Roth, Tatort star Zazie de Paris, Senator of Justice Dirk Behrendt and singer Marianne Rosenberg.

The awards went to films in the categories Best Feature Film, Best Documentary Film and Best Short Film. In addition, the Special Jury Award, the L'Oréal TEDDY Newcomer Award and the TEDDY Readers' Prize were awarded.

At this point we would like to thank all our partners and sponsors of the TEDDY AWARD, without whose engagement this event would not have been possible. Special thanks go to our **premium partners Destination Canada, L'ORÉAL PARIS and L'ORÉAL MEN EXPERT**. Destination Canada presented the daily TEDDY TV interviews with the filmmakers whose films were nominated for the TEDDY Awards, as well as the TEDDY Award Talk "Diversity & Gender Equality" with exciting guests at the Embassy of Canada in Berlin. We thank L'ORÉAL for the TEDDY Diversity Talks at BRLO Brwhouse and the Embassy of Canada. Special thanks go to the foundation of the 5000 Euro L'ORÉAL TEDDY Newcomer Award, the first newcomer award in the 32-year history of the TEDDY AWARD. From L'ORÉAL we received the following accompanying statement: "L'ORÉAL is particularly proud to award the Newcomer Award for the first time, which stands for tolerance and diversity in society, values that have always been firmly anchored in our brand."

Other supporters of the 32nd TEDDY AWARD:

Harald Christ, Sofitel, Myer's Hotel, 3pc, medienboard BerlinBrandenburg, BASE BERLIN, Perrier, BRLO Brwhouse, Jägermeister, Thomas Henry, afri, Belvedere Vodka, Takamaka Rum, Rabenhorst, Gordons Premium Pink Distilled Gin, acáo, Acqua Panna, Südliche Weinstrasse, radioeins rbb, ALEX, TSE, Mannschaft Magazin.



We congratulate all winners again and look forward to next year's 33rd TEDDY Award!

Press Contact:

Christiane Beeck & Rolf Grabner

Grabner | Beeck | Kommunikation

Tel.: +49 (0)30-30 30 630

E-Mail: presse@teddyaward.org